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おはようございます。連絡係の稲垣です。コロナの功罪。感染後の食生活につ

いて、自炊について「とても増えた」という調査が、またテイクアウト、デリ

バリーも「とても増えた」「やや増えた」になんだか都会での生活様式を比較

しているようであまり地方には変化はない気もします。 

さていつもありがとうございます。会費納入の事務連絡です。よろしくお願い

申し上げます。 

ありがとうございます。 

 

 

稲垣会長 

 

いつもお世話になっております。 

先日は総会・研修会、お疲れ様でした。大勢の参加、資料提示もたくさんある 

この協議会メンバーの熱意を感じました。さて、当日の総会出席者が緑色で塗

っておりますが(エクセル参照）沢山お見えになり、会費の納入も既に５件ほど

あります。銀行振込が４件と手間が省けてありがたい限りです。ただ、当日欠

席した法人もあるかと思います。会費納入の案内を各部会長さんに転送いただ

き周知をお願いいたします。（納入済みの事業所には申し訳ないですけ

ど・・・） 

つきましては、添付しましたワード文書『会費納入についてのお願い』の転送

をお願いいたします。 

 

事務局 社協 田中 

 


